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Modernisierung MVB-Fahrkartenautomaten 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

eine gültige Fahrkarte ist notwendige Voraussetzung für eine ordnungsgemäße Beförderung 

bei der MVB. Die Bürger*innen und Gäste werden hier jedoch häufig im Regen stehen 

gelassen, wenn feste Automaten an Haltestellen nur Münzgeld, auch für die Monatskarte von 

56 €, oder sehr kleine Scheine bei den Automaten im Fahrzeug entgegennehmen.  

Moderne Zahlungsmittel wie EC-Karte, Kontaktloses Bezahlen mit EC- und Kreditkarte oder 

mobiles Bezahlen per GooglePay oder Apple Pay sind zwar weltweit und zunehmend bei 

deutschen ÖPNV-Unternehmen Standard, bei der MVB aber vergeblich gesucht. 

 

Ich frage Sie deswegen: 

 

- Wie viele stationäre und wie viele mobile Fahrkartenautomaten werden von der MVB 

als städtisches Unternehmen betrieben? 

- An wie vielen Automaten sind die oben aufgezählten Zahlungsmittel installiert? 

- Wie hoch ist der Nachrüstbedarf, um kundenfreundliche und moderne 

Fahrkartenautomaten zu erzielen? 

- Was würde die Nachrüstung eines stationären Automaten kosten? 

- Was würde die Nachrüstung eines mobilen Automaten kosten?  

 

 

Es wird um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 

 

 

 

 

Tom Assmann 

Stadtrat  
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